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ORINEWS.id – Masyarakat Pidie Raya memberikan dukungan dan
menyatakan sikap siap untuk memenangkan pasangan Muzakir Manaf
alias Mualem dan Fadlullah (Dek Fadh) dalam kontestasi Pilkada
Aceh mendatang.

Pemberian  sikap  dan  pernyataan  ini  disampaikan  dalam
silaturahmi ratusan tokoh masyarakat Pidie raya yang ada di
Banda Aceh, berlangsung di Rumoh Aceh kupi, Banda Aceh, Selasa
3 September 2024.

Sulaiman  Anda,  yang  memimpin  kegiatan  silaturahmi  ini
menyebutkan, masyarakat Pidie diseluruh Aceh, bertekad bekerja
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keras untuk kemenangan Mualem dan Dek Fadh.

“Dek Fadh adalah putra terbaik yang dimiliki Pidie saat ini,
muda  serta  energik  dan  ini  saatnya  warga  Pidie  yang  ada
diseluruh  Aceh,  harus  bersama  bekerja  bagi  memenangkan
pasangan ini” Kata mantan wakil ketua DPRA ini.

Dia menyebutkan, membangun Aceh kedepan perlu energi muda yang
kuat dan pemimpin yang punya jaringan nasional yang baik, Dia
menyebutkan sosok Dek Fadh memiliki kreterian itu semua.

“Dek  Fadh  ketua  partai  Gerindra,  partai  milik  presiden
terpilih Prabowo Subianto, dan ini adalah kekuatan yang besar
dimiliki Dek Fadh untuk membangun Aceh” Sebut Sulaiman Anda.

Sementara  itu,  Kamaruddin  Abubakar  alias  Abu  Razak  juga
menyebutkan  hal  senada,  Dia  menyatakan  Dek  Fadh  adalah
jembatan Aceh dan pusat untuk menghadirkan kesejahteraan untuk
daerah ini.

” Dek Fadh ini, punya pergaulan nasional yang sangat baik,
partainya sekarang yaitu Gerindra adalah pemenang Pilpres dan
tentu dia sangat mudah membangun komunikasi dengan Presiden
dan seluruh jajaran kabinet Prabowo nantinya” Sebut Abu Razak.

Sementara itu, calon wakil gubernur Aceh, Dek Fadh menyatakan
dirinya  siap  menerima  amanah  untuk  membawa  kemajuan  untuk
Aceh,  dia  menyakini  dukungan  semua  pihak  akan  mampu
menghadirkan  kemajuan  bagi  Aceh.

“Alhamudullah, atas dukungan masyarakat Pidie raya ini, ini
menjadi spirit bagi saya untuk mempersembahkan karya dan kerja
terbaik kami untuk Aceh, membawa Aceh menjadi daerah yang maju
dan sejahtera” Sebut Dek Fadh.

Dalam kesempatan tersebut calon wakil Mualem ini menyebutkan,
apabila nantinya mereka terpilih, pasangannya akan menjadikan
Aceh  sebagai  pusat  keberangkatan  jamaah  haji  seluruh
Indonesia, berangkat dari Aceh ke tanah suci dari bandara



Sultan Iskandar Muda.

“Insya Allah, kita akan memperjuangkan seluruh jamaah haji
Indonesia terbang dari Aceh, dan sekaligus menjadikan Aceh
sebagai  pusat  manasik  haji  di  Asia  Tenggara”Sebut  putra
kelahiran Pidie ini.

Disamping  itu,  Dek  Fadh  juga  menyebutkan  pihaknya  akan
memperjuangkan dana abadi buat dayah yang ada di Aceh, dan
memberdayakan  seluruh  dayah  di  Aceh  secara  optimal  dan
menjadikan pusat pendidikan Islam ini menjadi lebih baik.

Pria lulusan Dayah Jeumala Amal lueng Putu, Pidie Jaya ini
juga menambahkan, akan meningkatkam mutu siswa -siswi bagi
anak – anak sekolah dengan memperkuat mata pelajaran penting,
sehingga  lulusan  sekolah  di  Aceh  bisa  menerobos  sejumlah
perguruan tinggi terbaik di Indonesia dan luar negeri.

“Ini komitment kami, lulusan sekolah di Aceh, harus mampu
masuk  perguruan  tinggi  terbaik  nasional  dan  internasional,
kita  akan  sangat  fokus  pada  bidang  pendidikan  ini  untuk
menyosong Indonesia emas 2045” Beber Dek Fadh.

Disamping sejumlah program tersebut, Ketua Gerindra Aceh ini
juga bertekad, menjadikan Aceh bisa menjadi Hub Internasional
khusunya  timur  tengah,  Aceh  bisa  dijadikan  sebagian  pusat
pergerakan  sentral  untuk  menangani  semua  aktivitas  yang
terkait  dengan  industri  halal,  pergerakan  barang  dan  jasa
lainya.

Sebutnya, Ke depan Aceh juga akan kita kembangkan menjadi
Klaster Industri Hijau atau Green Industry Cluster (GIC) untuk
mendukung Aceh sebagai hub energi masa depan dan samping sub
sektor  lainnya  diantaranya  mencetak  lahan  sawah  baru,
mempercepat aktifasi pemberian makanan bergizi gratis dan aksi
lainnya.

“Semua yang terbaik untuk mendorong Aceh maju, tentu akan kita
upaya hadir disini, nantinya saat kami mendapat mandat dari



rakyat Aceh, kami tentu akan segera berkoordinasi dengan semua
kementerian terkait untuk mewujudkan cita cita ini” Kata Dek
Fadh.

Hadir dalam silaturahmi ini, sejumlah tokoh Pidie dan Pidie
Jaya yang ada di Banda Aceh, diantaranya Tgk Anwar Ramli dan
sejumlah  tokoh  lainya  dari  kalangan  mantan  akademisi,
pengusaha  dan  mantan  birokrat.


